



Virginie Mouraret prend la direction du Territoire Sainte-Marie Alpes-Maritimes

L'Association Hospitalière Sainte-Marie annonce la nomination de Virginie Mouraret en tant que Directrice du Territoire Sainte-Marie Alpes-Maritimes. Elle a pris ses fonctions le 17 novembre 2025.

En qualité de Directrice de Territoire, Virginie Mouraret sera en charge du pilotage stratégique et du développement du Territoire Sainte-Marie Alpes-Maritimes. Pour mener à bien ses missions, elle sera accompagnée des membres du Comité de Direction et du Président de la CME, Dr Nicolas Paquin.

Entrée dans l'Association en 2001, Virginie Mouraret a successivement occupé les fonctions de Directrice des Ressources Humaines du territoire à partir de 2017, puis de Directrice Adjointe des Opérations Sanitaires en 2021. Son parcours au sein de l'AHSM témoigne d'un engagement fort pour le secteur de la psychiatrie ainsi que d'une connaissance fine des enjeux du secteur du territoire.

Pour mémoire, les Établissements Sainte-Marie Alpes-Maritimes se composent du Centre Hospitalier Sainte-Marie à Nice, établissement privé d'intérêt collectif qui assure une mission de service public de psychiatrie, un IFSI/IFAS et de 2 structures médico-sociales : le CSAPA Sainte-Marie et la MAS L'Oustaou. Plus de 900 professionnels y travaillent quotidiennement pour accueillir, soigner et accompagner patients et résidents.

Le territoire porte actuellement un important projet patrimonial : la reconstruction en site occupé du Centre Hospitalier Sainte-Marie Nice. Le chantier se déroule en deux phases :

- la première tranche, livrée courant janvier 2026, composée de 140 lits, de la Pharmacie à Usage Interne et de services logistiques ;
- la seconde, livrée début 2028, qui comptera 110 lits.

Le Territoire Alpes-Maritimes est l'un des 6 territoires où œuvre l'Association Hospitalière Sainte-Marie, dont le siège est à Chamalières.

CONTACT PRESSE :

Andréa Chilma – Direction Générale de l'AHSM – andrea.chilma@ahsm.fr – 04 43 97 11 84

Elisabeth Bianco – Établissements Sainte-Marie Alpes-Maritimes – elisabeth.bianco@ahsm.fr – 04 93 13 55 08

L'Association Hospitalière Sainte-Marie (AHSM) est un acteur majeur du secteur sanitaire et médico-social, engagé depuis près de deux siècles dans l'accompagnement des personnes en situation de fragilité psychique. Présente sur plusieurs territoires du quart sud-est de la France, elle développe des actions de prévention, de soin et d'inclusion, en lien étroit avec les réalités sociales et culturelles de son époque. À travers ses établissements et ses projets innovants, l'AHSM œuvre pour une santé mentale accessible, humaine et engagée (6 000 professionnels pour accompagner plus de 50 000 patients et résidents en 2025) : <https://www.ahsm.fr/>